



También creció la cifra de vuelos, superando los 12.500 aterrizajes y despegues

El Aeropuerto de Málaga-Costa del Sol registró en julio más de 1.700.000 pasajeros, un 4,5% más que el mismo mes del pasado año

- Un 4,5% más de viajeros entre ciudades españolas y un 4,7% más de pasajeros en vuelos internacionales afianzan la fortaleza tanto del mercado doméstico como del foráneo
- También se consolida la pujanza sostenida del tráfico en lo que va de año, con más de ocho millones de viajeros y casi 62.200 operaciones entre enero y julio de 2015

12 de agosto de 2015

Más de un millón setecientos mil pasajeros y casi 12.600 vuelos en un solo mes. Con estos registros, ha cerrado el Aeropuerto de Málaga-Costa del Sol el pasado mes de julio, unas cifras que en términos porcentuales también evidencian el crecimiento sostenido del tráfico que está experimentando la infraestructura malagueña.

Concretamente, por las instalaciones aeroportuarias pasaron en julio 1.705.187 viajeros, lo que supone un 4,5% más que el mismo mes del año anterior. Ellos propiciaron un total de 12.578 operaciones, un 1,4% más que en julio de 2014.

Del total de pasajeros, la inmensa mayoría (1.701.283) se desplazó en los 11.954 vuelos comerciales, un 2,2% más que en el mismo periodo del pasado año. Y de ellos, la mayor parte se trasladó en vuelos con origen o destino a Reino Unido (552.668), que se mantiene como el mercado más potente, con Londres como el destino estrella e incuestionable.

Le siguen los viajeros que volaron dentro de nuestras fronteras (221.724) y los que se trasladaron en vuelos procedentes o rumbo a Alemania (135.892), Francia (111.891) e Irlanda (90.397).

El final de mes, concretamente el último domingo (26) y el último viernes (31), concentró las jornadas más intensas. El 26 de julio resultó ser el día punta de operaciones, con 443 aterrizajes y despegues. La jornada con mayor afluencia de pasajeros se experimentó, sin embargo, el último día del mes, cuando transitaron por la infraestructura malagueña 60.660 viajeros.

La lista de los 10 destinos con mayor volumen de pasajeros durante el pasado mes en el Aeropuerto de Málaga-Costa del Sol sigue encabezada por Londres y la completan Manchester, Dublín, Barcelona, Bruselas, Copenhague, París, Ámsterdam, Oslo y Estocolmo.

Más de 8.100.000 pasajeros en siete meses

Las positivas estadísticas del pasado mes de julio se reproducen en el acumulado de lo que va de año y dejan entrever el crecimiento sostenido del tráfico en la infraestructura malagueña.

Entre enero y julio de 2015, el Aeropuerto de Málaga-Costa del Sol ha registrado 8.146.592 pasajeros, que se han desplazado en 62.196 vuelos, lo que supone un 4,6% más de viajeros y un 0,2% más de operaciones en comparación al mismo periodo de 2014.

Similares porcentajes positivos se desprenden del análisis por mercados, pues tanto el nacional como el internacional arrojan cifras de crecimientos. Así, en los siete primeros meses del año, casi siete millones de pasajeros (6.987.857) se desplazaron en vuelos internacionales (un 4,9% más que entre enero y julio del año pasado), mientras 1.137.096 viajaron a ciudades españolas (un 3,7% más).